



COMMUNIQUÉ DU CONSEIL D'ADMINISTRATION RÉSULTATS AU 31 DÉCEMBRE 2014

Le Conseil d'Administration de Holcim Maroc S.A, s'est réuni mercredi 18 février 2015 sous la présidence de M. Dominique Drouet, à l'effet d'examiner le rapport d'activité, les comptes et les résultats de l'exercice clos le 31 décembre 2014.

Dans un contexte marqué par un nouveau ralentissement de l'activité du secteur du BTP, les performances et les résultats de la société se sont inscrits en légère amélioration par rapport aux prévisions, du fait d'un effort accru de maîtrise des coûts, et d'amélioration des performances opérationnelles.

Ainsi, le résultat d'exploitation de Holcim Maroc S.A s'est élevé à 924 901 341 MAD au terme de l'exercice 2014, contre 798 112 232 MAD en 2013, et le résultat net à **595 100 139 MAD** pour l'exercice 2014 contre 447 360 556 MAD en 2013*.

Le résultat 2014 tient compte de l'absorption des filiales Holcim Bétons et Holcim Granulats intervenue au courant 2014 avec effet rétroactif au 1^{er} janvier 2014.

**Les données 2013 présentées ici ne sont pas retraitées de l'impact de l'absorption des filiales Holcim Bétons et Holcim Granulats.*

Compte tenu de la situation financière de la société et des perspectives du marché, le Conseil proposera à l'Assemblée Générale des actionnaires le versement d'un dividende de 121 dirhams par action.

Perspectives 2015

Selon les premiers indices enregistrés en tout début d'année, le secteur du BTP devrait connaître un nouveau tassement en 2015, ce qui se traduirait par un recul de la demande en ciment sur le marché domestique.

S'agissant du projet de Fusion avec Lafarge, et après l'accord des Autorités de la Concurrence de l'Union Européenne, et l'approbation du projet au Maroc par le Gouvernement, le processus de fusion sera lancé au Maroc après réalisation de ladite Fusion en Europe.

Le Conseil d'Administration
Le 18 février 2015

Force. Performance. Passion.